

Das Jahr **2022** – Der Liederkranz ist zurück

Das Frühjahr stand zwar noch im Zeichen von Abstand und Lüften, aber mit den Planungen für 2022 und 2023 kehrten fast wieder alle aktiven Sängerinnen und Sänger des Liederkranzes zu den Chorproben zurück.

Wir begannen das Jahr am 11.03.2022 mit einem Auftritt am Badhausplatz. Das Platzkonzert am Badhausplatz – hatte sich der Liederkranz als Auftrittsreihe überlegt, um mit einem kleinen Repertoire an dreistimmigen Liedern wieder vor Publikum zu treten.

Im April folgte ein Chorwochenende in Plankstetten vom 22.-24.04.

Ruth Volpert probte mit dem Liederkranz weitere Repertoirelieder, der Liederkranz gestaltete die Abendmesse am Samstag in der Klosterkirche mit und es war ein allgemein sehr beschwingtes und fröhliches Beisammensein. Leider wurde dies überschattet vom Tod unseres geliebten und geschätzten Sängers Romano Schäffler in der Nacht vom 23. auf den 24. April. Die Trauerfeier am 29.04. wurde vom Liederkranz musikalisch umrahmt.

Im April fand außerdem die Jahreshauptversammlung statt am 26.04.2022.

Im Juni am 30.06., trat der Liederkranz in der Diakonie in Wendelstein auf.

In den Sommerferien im August wurde das Fest der Begegnung der Partnerstädte von Wendelstein begangen, welches 2021 nicht stattfinden konnte.

Nach den Sommerferien im Herbst und in der Weihnachtszeit kamen unsere jährlichen Auftritte beim Seniorennachmittag, am Volkstrauertag, dem Weihnachtsmarkt und wir traten ein weiteres Mal bei der Diakonie auf. 2022 – Der Liederkranz ist wieder zurück.